



Refugiados climáticos

● El 20 de junio se celebra el Día Mundial de los Refugiados, un día para pensar en aquellos que deben huir de sus hogares. Hoy en día, hay un número creciente de personas desplazadas que el mundo aún no reconoce oficialmente como refugiados: los migrantes climáticos, que son personas forzadas a dejar su hogar debido a desastres relacionados con el cambio climático.

La crisis de los refugiados climáticos demanda respuestas urgentes y coordinadas. Los gobiernos deben prepararse y actuar: implementar políticas de reubicación y apoyo para desplazados por desastres ambientales, e impulsar en foros internacionales el reconocimiento formal de los migrantes climáticos con derechos de protección.

Jorge Leiva González